



# Presseinformation

Datteln, 13. Juni 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

---

## Die Gustav-Adolf-Schule fühlt sich Disco!

Schüler\*innen weihen mit Bürgermeister Discokugel im Pädagogischen Zentrum ein

Als die ersten Töne von „Dorfkinder“ im Pädagogischen Zentrum erklingen, singen fast 400 Schüler\*innen ausgelassen mit: Die Gustav-Adolf-Schule fühlt sich Disco! Möglich macht es die Discokugel, die heute zusammen mit Bürgermeister André Dora eingeweiht wurde.

Konrektorin Sandra Böcker hatte für diesen kurzweiligen Anlass die DJs Ben und Sebastian gebeten, für die passende Musik zu sorgen. Herausgekommen war ein pausenfüllendes Event mit Schüler\*innen, die sich mächtig über die neue Discokugel freuten.

Wieso hängt die Discokugel plötzlich unter der Schuldecke? Im Sachunterricht hatten sich die Schüler\*innen mit ihrer Schule beschäftigt und geschaut, was noch fehlt. Natürliche eine Discokugel! Dem Bürgermeister haben sie ihren Wunsch persönlich mitgeteilt – unter der hat reagiert.